



**JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR**  
**DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS**



**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; AMLO ASEGURA QUE ACCIÓN DE INCONSTITUCIONAL QUE BUSCA LA OPOSICIÓN CONTRA PLAN B ES POLITIQUERÍA**

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, aseguró que la oposición está en su derecho de buscar una acción de inconstitucionalidad contra el plan B, en materia electoral, de ser aprobado en el Senado; sin embargo aseguró que se trata de politiquería. Tienen todo el derecho de ir a la Corte en el caso de que se apruebe en el Senado y la Cámara de diputados. Se puede solicitar una controversia con el alegato de que es inconstitucional y es la Corte quien resolvería. Lo cierto es que es pura politiquería, la ley no puede ir en contra de la Constitución. La Ley que enviamos nosotros tiene todas esas limitaciones, no se puede reducir el número de legisladores de 500 a 300; no se puede quitar a los plurinominales y que sean los que elija la gente, eso no se puede ya quedó así, también la disminución de presupuesto, como no hubo reforma constitucional no toca a los partidos que van a seguir recibiendo muchísimo dinero. Explicó que lo que sí se podrá es controlar, en caso de ser aprobada, el gasto de los consejeros del INE a quienes calificó como parte de una burocracia dorada, sin embargo dijo que el pueblo no podrá elegir a los consejeros que era lo que buscaba en su reforma electoral; así como que no se permitirá la entrega de monederos electrónicos para la compra de votos. Estaba viendo que para defender esto, que es mucha su prepotencia, llegaron los exconsejeros del INE. **Ugalde** y otros que han participado en fraudes electorales. **Ugalde** puesto por **Elba Esther Gordillo** participó en el fraude electoral de 2006. **AMLO** aseguró que todo esto está de por medio en este momento y que no se trata de un momento decisivo porque no depende de esa Ley que haya democracia en México. Por otra parte el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dio a conocer que el próximo viernes 16 de diciembre inaugurará la primera fase del complejo ecoturístico de las Islas Marías. Detalló que el Museo de las Islas Marías está listo para recibir visitantes. De igual forma concluyó la modernización de calles y restauración de casas. Además, el Gobierno de México desarrolla rutas aéreas y marítimas con el propósito de acercar el turismo a este sitio que será administrado por la Secretaría de Marina. Van a haber vuelos y también ferris; se puede embarcar en San Blas, es probable que en Mazatlán, ya se tienen los ferris, buscando que haya acceso se compraron dos ferris para más de 200 pasajeros, para ir desde la costa hasta las Islas. Las Islas Marías conformadas por María Madre, María Magdalena y María Cleofas, representan cultura e historia tras albergar la prisión más temida de la historia de México.

**MUERE MIGUEL BARBOSA GOBERNADOR DE PUEBLA**

El gobernador morenista de Puebla, **Miguel Barbosa**, falleció a los 63 años de edad. Su muerte fue confirmada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, luego de que desde el medio días trascendieran rumores sobre su complicado estado de salud. Lamento mucho el fallecimiento de mi compañero **Miguel Barbosa Huerta**, gobernador del estado del Puebla. Acabo de hablar con su esposa **Rosario**, le expresé mi tristeza y hago extensivo mi más profundo pésame a familiares, amigos y a su pueblo. **Barbosa** tenía programado presentar su Cuarto Informe de Gobierno hoy miércoles 14 de diciembre. **Miguel Barbosa**, es el segundo mandatario que muere en funciones, pues el 24 de diciembre del 2018, la entonces gobernadora del PAN, **Martha Érika Alonso** y su esposo, el senador y exgobernador, **Rafel Moreno Valle**, murieron al desplomarse el helicóptero en el que viajaban. Luego de su muerte, fueron convocadas elecciones en las que ganó el morenista **Miguel Barbosa**, quien murió por complicaciones en su salud. El Gobierno de Puebla lamentó la muerte de **Barbosa**, quien había sido trasladado a la Ciudad de México. Agradecemos las muestras de solidaridad, así como el respeto al momento por el que atraviesa la familia. El Congreso del Estado será el encargado de nombrar al gobernador sustituto, tras el deceso del mandatario estatal. Ante esto se procederá conforme a la Constitución Política que establece el Estado de Puebla y la normatividad aplicable. Mientras que la secretaria de Gobernación, **Ana Lucía Hill** relevo interino de **Miguel Barbosa**, asumirá la titularidad del ejecutivo estatal. La jefa de gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, expresó su pesar y tristeza por el fallecimiento de su amigo y compañero **Barbosa**. Desde el Senado de la República nos unimos a las condolencias por el fallecimiento del gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa Huerta**. Muy sensible pérdida ha traído consigo el fallecimiento del gobernador de



Puebla, compañero de mil batallas . Mis condolencias a **Rosario** , familiares y amigos. Descanse en paz”, expresó el canciller **Marcelo Ebrard**. Políticos de todos los colores, incluyendo al expresidente **Felipe Calderón Hinojosa**, se sumaron a las condolencias tras la muerte de Barbosa. Mi solidaridad y cariño sincero a Doña Chayito, a sus hijos **Rosario y Miguel**, dijo **Zoé Robledo**.

### **PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL SENADO ALEJANDRO ARMENTA; NO HABRÁ ALBAZO PARA APROBAR PLAN B DE REFORMA ELECTORAL**

El presidente de la mesa directiva del senado de la república, **Alejandro Armenta** y **Ricardo Monreal**, aseguraron que no se violarán los trámites legislativos y se seguirá el Reglamento del Senado, previo a la votación del Plan B electoral. El Senado de la República dio primera lectura al dictamen a la minuta del Plan B de reforma electoral, con lo que sigue en la ruta para su aprobación en sesión de hoy miércoles 14 de diciembre. El presidente de la mesa directiva del órgano legislativo, **Alejandro Armenta Mier**, insistió en que en esa Cámara el trámite es distinto y en el Senado no existe la palabra fast track, por lo que no habrá sesión vespertina o nocturna, para aprobar la reforma electoral, como se había alertado dado el interés de Morena de su rápido aval. El lunes 12 de diciembre, el coordinador de los diputados morenistas, **Ignacio Mier**, había anticipado que esta misma tarde estaría de regreso en la Cámara de Diputados la minuta modificada por los senadores, lo que generó la alerta. Pero el líder de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, y **Armenta Mier**, aseguraron que no se violarán los trámites legislativos y se seguirá el Reglamento del Senado. El reglamento indica que antes de la discusión y votación de un dictamen debe darse publicidad en el pleno, en sesiones consecutivas, y entre una y otra deben transcurrir al menos 24 horas. **Monreal Ávila** informó que lo que ya se votó en comisiones del Senado todavía podría tener cambios. Se sigue todavía negociando, platicando, aunque seguimos conversando con personal de Consejería Jurídica de la Presidencia y Gobernación, se pueden presentar todavía reservas que modifiquen al dictamen. Confío que haya modificaciones que limpien la inconstitucionalidad de algunas normas aprobadas por la colegisladora. **Monreal** no quiso adelantar si su voto será a favor o en contra del paquete de reformas. La sesión ordinaria inició con más de dos horas de retraso, pues antes hubo una reunión de Morena y sus aliados, misma que se prolongó por tres horas. El coordinador **Monreal** sostuvo que el grupo está unido en lo fundamental, y el, solo es, un voto.

### **ZOÉ ROBLEDO; AVANCES GENERALES E INVERSIÓN EN PLAN DE SALUD IMSS-BIENESTAR EN SIETE ENTIDADES DEL PAÍS**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), **Zoé Robledo**, informó los avances generales del Plan de Salud IMSS-Bienestar en siete entidades del país donde opera este modelo, con acciones de equipamiento, infraestructura, abastecimiento de insumos y medicamentos y material de curación y contratación de personal, en beneficio de población sin seguridad social. El titular del Seguro Social destacó que están por concluir procesos de adquisición de equipamiento, son varias licitaciones públicas, un fallo que ocurrirá hoy miércoles y otro la siguiente semana por parte del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi). Señaló que en Nayarit IMSS-Bienestar opera en 13 hospitales, 4 Unidades de Especialidades Médicas (Uneme) y 292 unidades de salud; se cuenta con mil 79 médicos especialistas y mil 542 en personal de enfermería, que equivalen al 97 y 98 por ciento de cobertura, respectivamente. El abasto de medicamentos llegó al 99 por ciento y la inversión total en infraestructura y equipamiento es de 936 millones de pesos; de ese presupuesto se ha ejercido el 97 por ciento. Dijo que en Baja California Sur se tiene presencia en 6 hospitales, 3 Uneme y 58 unidades de salud; 76 por ciento de cobertura en médicos especialistas y 60 por ciento en médicos generales y personal de enfermería; se ha capacitado 100 por ciento del personal en el modelo IMSS-Bienestar. En Sinaloa, se tiene presencia en 23 hospitales, 6 Uneme y 340 unidades de salud de primer nivel; 53 por ciento de cobertura de médicos especialistas, 43 por ciento de médicos generales y personal de enfermería. Se ha capacitado a todo el personal de primer y segundo nivel de atención; el abasto de medicamentos alcanzó 96 por ciento. La inversión es de 692 millones de pesos, de los cuales se ha ejercido 87 por ciento.

### **CLAUDIA SHEINBAUM; PERSECUCIÓN: ARGUMENTO PANISTA PARA TAPAR CORRUPTELAS**

**Claudia Sheinbaum Pardo**, jefa de gobierno de la Ciudad de México, señaló que las acusaciones del Partido Acción Nacional (PAN) de que hay una persecución política en su contra son un intento por tapar sus corruptelas, que están a la vista de todo el mundo. De manera contundente expresó: Son unos corruptos, aquí no hay persecución política, 264 pisos ilegales, contratos con empresas fantasmas. ¿Dónde está la persecución política? Se llama corrupción. **Sheinbaum Pardo** subrayó que lo que se busca es castigar la corrupción, por lo que negó que las indagatorias, en las que están involucrados importantes militantes del PAN, como el ex jefe delegacional de Benito Juárez y actual diputado panista **Christian von Roehrich de la Isla**, se realicen con fines políticos. Cero impunidad, eso es lo que pide la ciudadanía, cero impunidad a la corrupción; entonces, ellos quieren tapar sus corruptelas, pues no, están a luz de todo el mundo.



### MARCELO EBRARD; 2023 SERÁ EL MEJOR AÑO DE LA RELACIÓN ENTRE MÉXICO Y EU

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE) **Marcelo Ebrard**, aseguró que 2023 será uno de los mejores años para la relación bilateral entre México y Estados Unidos, lo anterior como parte de los festejos por los 200 años de relaciones diplomáticas entre ambos países. El canciller **Ebrard** y el asesor presidencial especial de Estados Unidos para las Américas, **Chris Dodd**, firmaron una declaración de amistad por el Bicentenario de las relaciones diplomáticas, en donde **Ebrard** informó que el 9 de enero se realizará la Cumbre de América del Norte, en la que visitarán el país el presidente **Joe Biden** y el primer ministro de Canadá, **Justin Trudeau**.

### ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ACEPTÓ CAMBIOS EN SEIS DE 21 BLOQUES DEL PLAN B ELECTORAL

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, señaló que el Senador Ricardo Monreal le comentó que si no cuidan el contenido de las normas que están intentando aprobar, se va a judicializar y la Corte les puede enmendar la plana. Mejor nosotros hagamos con seriedad nuestro trabajo como legisladores. El senador **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado, se reunió con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, para explicarle que detectaron 21 bloques de inconstitucionalidades en el Plan B de reforma electoral, pero el secretario federal aceptó, hasta ahora, cambios en solo seis bloques, cerca de 70 artículos, y revisará los demás. Sin especificar claramente cuáles son los temas que aceptó y los que no, **Monreal** dijo, que durante una reunión que inició a las 8 de la mañana, le planteó al titular de Segob 21 bloques de inconstitucionalidades, un bloque contempla o puede contemplar varios artículos y se aceptaron hasta ahora seis.

### MARKO CORTÉS; CONFÍA QUE PLAN B SEA RECHAZADO EN EL SENADO

El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, tras acusar que con el plan B de la Reforma Electoral el gobierno federal pretender estrangular al Instituto Nacional Electoral, quitándole recursos y capacidades. El líder del blanquiazul, confió en que hoy miércoles sea rechazada la propuesta de **Andrés Manuel López Obrador** en el Senado. Yo esperaré que a algunos de los senadores del partido en el gobierno y sus aliados, les dé vergüenza el plan y no se presenten, no se presten a debilitar al INE, a debilitar las reglas electorales, por cierto, con las que arribaron al poder. Es la primera vez en la historia de México que se quiere impulsar una reforma electoral desde el poder, siempre las reformas electorales eran desde la oposición para generar condiciones de competencia, para poder arribar al poder. Pero cuando se impulsan desde el poder es para mantener el poder mismo y controlar procesos electorales. Desde el Comité Directivo Municipal de Cuernavaca (CDM), el jefe nacional de los panistas aseguró que el plan B del presidente de la República se hizo con "v" de venganza y con "v" vergüenza, porque lo que quieren los autócratas y dictadores es un árbitro electoral debilitado que puedan controlar.

### SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; DURANTE LA COMPARECENCIA DE ANDREA MARVÁN DE COFECE

El senador **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, coordinador del grupo parlamentario del PRD, durante la reunión de las Comisiones Unidas de Economía y Estudios Legislativos segunda, donde se llevó a cabo la comparecencia de **Andrea Marván Saltiel**. El legislador **Mancera** reconoció el perfil que les fue enviado. Dijo; Parece que en todos y cada uno de los datos con los que contamos de su historia académica, así como de su ámbito profesional se desprende una capacidad suficiente para la tarea que sea propuesta, quisiera reconocer la calidad del perfil, la verdad que hoy estamos escuchando la tarea que nos ocupa. En su caso de aprobarse usted tendría encomendada una alta responsabilidad, la regulación y vigilancia de una sana competencia económica es fundamental para cualquier país y por supuesto para el nuestro, entonces lo que quisiera preguntarle, respecto de lo que ha planteado y además de que en sus datos que nos ha proporcionado ha dicho que quisiera actualizar las herramientas que tiene la COFECE para disuadir conductas monopólicas, Quisiera preguntarle si nos pudiera explicar ¿A qué herramientas se refiere que deben ser actualizadas? y ¿Cuáles son esas que usted implementaría? ¿Cómo es que plantea analizar las operaciones en mercados digitales para encontrar una mejor forma de intervenir en ellos? Eso es lo que quisiera que usted nos pudiera explicar, dado que lo ha planteado en sus tareas y en sus trabajos. También si nos dijera cómo podría modernizar, por supuesto, para adecuar a tendencias de última generación o mundiales en su actuación como Comisionada de COFECE.



## DOCTOR JESÚS MADUEÑA MOLINA; UAS; CONCLUYEN MIL 277 TRABAJADORES EL DIPLOMADO EN DESARROLLO HUMANO

El doctor **Jesús Madueña Molina**, rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, señaló que con el nuevo modelo académico orientado con un enfoque humanista ya está permeando en todas las áreas de la UAS y prueba de ello son los mil 277 trabajadores académicos y administrativos, de las cuatro unidades regionales, que culminaron el Diplomado en Desarrollo Humano que ofreció la Unidad de Bienestar Universitario (UBU) y que recibieron la constancia correspondiente durante la Ceremonia de Clausura. En representación del Rector, doctor **Jesús Madueña Molina**, el Secretario General, doctor **Gerardo Alapizco Castro**; la directora de Bienestar Universitario, maestra **Sofía Angulo de Madueña** y el Secretario Académico, doctor **Jorge Milán Carrillo**. Esta Ceremonia de Clausura marca un nuevo inicio en el que todos asumimos nuevas conductas y nuevas concepciones de la vida y un nuevo inicio donde ya somos personas comprometidas con nosotros mismos y con nuestros semejantes para ayudarles a desarrollar todas sus capacidades. El Secretario General felicitó a Bienestar Universitario y a todas las dependencias participantes que hicieron posible este diplomado y expresó, a nombre del Rector, un mensaje de buenos deseos, de salud y éxito para 2023, hizo un llamado a la unidad y solidaridad en torno a la institución para trabajar en equipo y superar los desafíos de fin de año y del que viene. La directora de Bienestar Universitario, **Sofía Angulo de Madueña**, expuso que el Diplomado permite que los sentimientos, valores y emociones ayuden en las relaciones con los demás e impulsen a alcanzar el éxito, la paz interior y el desarrollo integral, de ahí la importancia de contar con estas herramientas que dan la oportunidad de crecer como persona en la idea de ser cada día mejores compañeros, amigos, hijos, padres y seres humanos. Me siento muy orgullosa de que en nuestra universidad contemos con gente tan preparada y tan interesada en mejorar su entorno, agradeció al Rector su apoyo, así como a la Secretaría Académica Universitaria, las direcciones generales de Escuelas Preparatorias y de Educación Superior, al SUNTUAS, en sus dos secciones y a la Facultad de Psicología que apoyaron en la realización del Diplomado.

## ALEJANDRO MORENO; SENADORES PRIISTAS VOTARÁN PARA DEFENDER A LA DEMOCRACIA

**Alejandro Moreno**, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, afirmó que las y los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) están por la defensa de la democracia y de las instituciones electorales. Al anticipar que en la Cámara alta los priistas votarán en contra del dictamen de la mal llamada reforma electoral o "Plan B" del gobierno de Morena, dijo, los priistas "estamos listos" para hacer patente el rechazo a una reforma que, a todas luces, daña el régimen democrático y porque así debe de ser. Eso es lo que quiere la sociedad: la defensa de la democracia, las bancadas de la coalición "Va por México", no avalarán la iniciativa. El Presidente **Alejandro Moreno** precisó que el PRI ha dejado en claro que estamos por fortalecer siempre al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Por ello, debido a que el dictamen aprobado en comisiones de manera apresurada por Morena y sus aliados, destruye a la democracia en México, votaremos en contra. Explicó que en el PRI han demandado el respeto irrestricto a la ley, y hoy más que nunca van a trabajar fuerte, porque vendrán las elecciones en el 2023, en Coahuila y en el Estado de México; vendrá el 2024 y tendrán que tener un sistema, un régimen democrático robusto, sólido, fuerte, con la mano de la ciudadanía.

## PRD EN TAMAULIPAS; VE CON RESERVAS CANDIDATURA DE CABEZA DE VACA AL SENADO

**David Valenzuela Barrios**, presidente del sol azteca en Tamaulipas, mencionó que, por el convenio que firmaron los tres partidos que conforman la coalición Va por México, se determinó que Acción Nacional designaría al candidato y el Revolucionario Institucional al suplente, para los comicios extraordinarios del 19 de febrero. La dirigencia estatal del PRD, que irá en coalición PRI y PAN para la elección de senador del año entrante, contempla con reservas la posible candidatura del exgobernador **Francisco García Cabeza de Vaca** que, con su postulación, ganaría fuero ante la supuesta orden de aprehensión que tiene en su contra. Sin embargo, consideró poco probable que el exmandatario albiazul, quien ha sido mencionado como aspirante, se presente como suplente para que, en todo caso, si la coalición gana acceda al escaño si el titular se convierte en un "Juanito" como se le conoce a los que deponen luego de obtener el triunfo en las urnas. Hacerlo por un tema de fuero no sería ni lo correcto, ni lo ideal. Creo que ni el mismo exgobernador se permitiría ir en esa posición. Alguien de su peso político, para que llegue a una suplencia, está un poco complicado. Lo que pediría es que quien sea candidata o candidato esté bien posicionado, porque no es un juego una senaduría y menos como está ahora la relación de fuerzas en el Senado, un puesto de esos hace la diferencia. Lo cierto es que no hay nada oficial. Más allá de que el candidato sea Juan, Pedro o Francisco, lo importante es qué idea, plan o visión traiga. El líder tamaulipeco del Partido de la Revolución Democrática explicó que los tiempos para elegir al candidato se acortan, pues el 22 es el límite para la solicitud de registro y el 28 inician las campañas por lo que el proceso debe apresurarse, sin precampaña de por medio. El proceso para que Va por México elija a su "gallo" para el Senado ocurre en medio del cambio de la dirigencia estatal del PRI, con el legislador **Edgardo Melhem**, que dejó el puesto, para ser sustituido por **Carlos Solís**. En octubre pasado el senador **Faustino López Vargas** pereció junto a su esposa en un accidente carretero. Era el suplente de **Américo Villarreal**, quien dejó el puesto para obtener la candidatura ganadora al gobierno tamaulipeco por Morena. Al quedar vacante la curul se ordenó la convocatoria a una elección extraordinaria en la entidad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/12/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

### SENADOR JULEN REMENTERÍA; NO VAMOS A PERMITIR UN GOLPE A LA DEMOCRACIA

El Coordinador de las y los senadores del Partido Acción Nacional, **Julen Rementería del Puerto**, dijo que, con el apoyo de los mexicanos, los legisladores no permitirán un atropello legislativo y un golpe a la democracia de México. Reconocemos su esfuerzo, su valor, su compromiso por México; y tengan la certeza de que las y los senadores del bloque de contención: del Grupo Plural, PRD, PRI, PAN y de Movimiento Ciudadano, estaremos del lado de los ciudadanos de este país, defendiendo como debe ser al INE y evitando hasta donde sea necesario el atropello a la vida democrática de este país. Cientos de ciudadanos participaron en la manifestación rosa en las afueras del Senado, contra el Plan B Electoral de Morena, bajo las consignas: ¡El INE no se toca!, ¡A eso vine, a defender al INE! y ¡**López Obrador** ya pareces dictador!, en contra de la reforma electoral enviada por el Ejecutivo federal para modificar y destruir al árbitro electoral. El legislador destacó que los mexicanos cuentan con los senadores del PAN y de quienes integran el bloque de contención para frenar una regresiva reforma que atenta contra la libertad del país. Cuentan con nosotros, pueden estar seguros completamente de ello, llevaremos estas inquietudes a la Mesa Directiva y evitar que se consuma una atrocidad en contra del INE, que por lo menos los legisladores que piensan aprobar estas disposiciones sepan lo que contienen y que no lo hagan a ojos cerrados como viles corderos, obedeciendo lo que les mandan de las alturas.

### SENADORA LILLY TÉLLEZ; DETENDRA 'PLAN V DE VISCERAL' DE AMLO

La senadora del PAN **Lilly Téllez** aseguró que desde el Senado detendrán el "Plan V" del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, pues lo calificó como visceral. La legisladora dijo que es B de Bodrio, pues aseguró que es antidemocrático. Asimismo, la panista aseguró que el presidente lo que busca con esa ley en materia electoral es preparar el fraude. Se retomaron los trabajos legislativos sobre el plan B del presidente, luego de que el pasado lunes el bloque opositor denunció ante la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que se violó el reglamento interno con la sesión extraordinaria de la Comisión de Gobernación en donde se avaló la iniciativa. Señalaron que fue ilegal la convocatoria, ya que se citó a sesión de las Comisiones unidas de Gobernación y de Estudios Legislativos, Segunda, que no se realizó por falta de quórum.

### PRI, PRD Y MC; CONSIDERARAN CONVENCER A EBRARD EN LUGAR DE MONREAL RUMBO A 2024

En el PRI y PRD, e incluso MC, consideran que en lugar de seguir convenciendo a **Ricardo Monreal**, deberían enfocarse en **Marcelo Ebrard**. Mientras el canciller **Marcelo Ebrard** pedía reglas claras y piso parejo al líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, de cara a la elección de la candidatura presidencial de Morena para 2024, **Ricardo Monreal** sigue deshojando la flor para salir del partido, decisión que debe tomarse cada vez más pronto, pues la oposición puede cobrarle caro que encarezca su amor. Mientras que el PAN ha vetado al zacatecano como posible candidato de unidad, en el PRI y PRD, e incluso MC, consideran que en lugar de seguir convenciendo a **Ricardo Monreal**, deberían enfocar sus baterías en lograr abanderar a **Ebrard**. Si la salida llega tarde, **Monreal** podría quedarse solo con la candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX, algo que también le han ofrecido en Morena y que aseguran ya rechazó previamente.

### DINA BOLUARTE; BUSCARÁ ACORTAR LOS PLAZOS PARA ELECCIONES EN PERÚ

La presidenta de Perú, **Dina Boluarte**, anunció que se reunirá con la Comisión de Constitución del Congreso para buscar acortar los plazos, para la celebración de elecciones generales en su país, que hace unos días planteó que se adelanten para abril de 2024. **Boluarte** ha dado órdenes a la Policía de no usar ni un arma letal, en las protestas ciudadanas que están sacudiendo en el país y que se identifique a quienes las han utilizado, causando la muerte de al menos siete manifestantes. He dado las indicaciones a la Policía de no usar ninguna arma letal, ni siquiera perdigones de goma. He dado las instrucciones necesarias al Ministerio del Interior para individualizar a las personas que hayan hecho uso de estas armas que han dañado a nuestras hermanas y hermanos. En cuanto se individualice, estará cayendo el peso de la ley que corresponda.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz